



**RAMADAN DI MASJID PANGERAN DIPONEGORO**

## Rajut Ukhuwah, Sediakan Seribu Takjil

**YOGYA (KR)** - Momentum Ramadan selalu menjadi bulan yang kerap ditunggu-tunggu oleh kalangan umat muslim. Terutama bagi para pengurus masjid untuk dapat menggaet para jemaah guna meningkatkan kualitas ibadah. Salah satunya Masjid Pangeran Diponegoro yang menyediakan seribu takjil setiap hari.

Hari pertama Ramadan, Senin (6/5) kemarin, takmir masjid setempat bahkan menyediakan hingga 1.200 takjil bagi para jemaah. "Rata-rata setiap hari kami sediakan seribu takjil. Tapi di hari pertama, seperti pengalaman tahun-tahun sebelumnya, dibutuhkan 1.200 takjil agar semua jemaah kebagian," tandas salah satu Takmir Masjid Pangeran Diponegoro kompleks Balaikota Yogya Muchtasor.

Muchtasor mengungkapkan, penyediaan takjil bagi jemaah itu pun bagian untuk merajut ukhuwah. Pasalnya, menu makan yang disajikan di atas piring itu seluruhnya disiapkan oleh kaum ibu di kawasan Semaiki. Sejak siang



KR-Ardhi Wahdan

**Kaum ibu menyiapkan takjil bagi jemaah di Masjid Pangeran Diponegoro.**

bahkan pagi, kaum ibu sudah menyiapkan takjil mulai dari membeli kebutuhan logistik, meracik bumbu hingga memasak. Kemudian sore harinya, hasil masakan itu lantas disajikan oleh kaum pemudi dan pemuda setempat.

Dari proses tersebut diharapkan mampu memperkuat ukhuwah serta kebersamaan di tengah masyarakat. "Animo masyarakat untuk merasakan Ramadan di Masjid Pangeran Diponegoro tergolong tinggi. Kami pun

berupaya agar semakin tahun bisa terus meningkat baik kuantitas maupun kualitasnya. Selain jemaah merasa nyaman dalam beribadah," tandasnya.

Sebelum takjil itu dibagikan ke jemaah, terlebih dahulu digelar kajian dengan berbagai tema keislaman. Begitu memasuki waktu berbuka, jemaah bisa membatalkan puasa dengan air minum, kurma atau snack yang tersedia. Kemudian setelah salat Magrib berjemaah, hidangan takjil dapat dinikmati bersama.

Sementara Walikota Yogya Haryadi Suyuti, berharap Ramadan bisa menjadi ajang mempersatukan umat. Apalagi Masjid Pangeran Diponegoro pada Ramadan tahun ini memiliki wajah baru usai direvitalisasi. Terutama ruang di lantai satu yang kini bisa menampung hingga ratusan jemaah.

"Kami akan menata agar masjid ini semakin nyaman digunakan untuk beribadah dan menambah kekhayukan," katanya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005